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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Inneres betreffend Polizeieinsatz 

im Stuwerviertel in Wien Leopoldstadt. 

Von Kritikern wird manchmal behauptet, es würden nicht ausreichende 

Polizeieinsätze im Stuwerviertel in Wien Leopoldstadt durchgeführt, 

obwohl sie gerade in diesem Gebiet notwendig wären. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten dazu an den Herrn Bundes

minister für Inneres folgende 

A n fra g e: 

1.} Welche Maßnahmen wurden im Stuwerviertel in Wien 

Leopoldstadt gesetzt, um die Prostitution zu bekämpfen? 

2.) Wieviele Anzeigen und weswegen wurden in den letzten 

Monaten erstattet? 

3.} Werden Sie auch künftig für eine verstärkte Kontrolle 

des Stuwerviertels' sorgen? 
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